

les sentiers de la foi vive qui les anime et qui est la source du bonheur éternel.

Leur attachement au Souverain Pontife sera un bien pour le catholicisme, pour le pays et la société. Leur fidélité au Saint-Siège est un exemple frappant pour tout l'univers et une grande consolation pour le Saint-Père.

Il termine en remerciant de nouveau l'archevêque et par son intermédiaire les autres archevêques, évêques et le clergé et les fidèles du Canada, dont ils sont les représentants.

En anglais, le délégué a répété pratiquement les mêmes idées en ajoutant cependant qu'après Dieu, le Saint-Siège était redevable du dévouement du peuple canadien aux prélats et aux membres du clergé qui s'étaient dévoués pour le salut de l'Eglise ».

Après la cérémonie, Mgr Sbaretti a reçu les membres du clergé.

Mgr Donatus Sbaretti, le nouveau délégué, est né à Spolète, Italie, en 1856 ; Il est par conséquent âgé de 46 ans. Il fit ses études à Rome et fut ordonné prêtre en 1879 à l'âge de 22 ans. Il a occupé plusieurs postes importants dans le service de l'Eglise, à Rome et à l'étranger. Il a occupé le siège épiscopal de la Havane et a été attaché pendant quelque temps à la délégation papale à Washington. Dernièrement il fut nommé évêque d'Ephèse *in partibus*. C'est un linguiste distingué parlant et écrivant sept langues. Il est très renseigné sur les constitutions britanniques et américaines.